

STÄDTBAULICHE ENTWURF

Das Grundstück befindet sich auf dem Berg südwestlich der Akropolis. Es ist von Naturlandschaften umgeben. Es basiert auf dem landwirtschaftlichen Stadt-Design und schlägt eine neue Attraktion im Gegensatz zur Akropolis vor.

Der Masterplan schafft einen Rahmen für weitere Einzelprojekte. Die Matrix entsteht durch die Verschnidung verschiedener Typologien und Problemstellungen, die von global bis lokal aufgelistet sind, wobei das Gelände in sechs Parzellen unterteilt wird, die sich jeweils mit bestimmten Themen befassen und ein unterschiedliches Potenzial für die gesamte Entwicklung darstellen. Die Gegenüberstellung gewährleistet die weitere Formulierung von Programmen mit gemischter Nutzung.

Masterplan-Entwurfsmethode

Befolgen Sie die in der Master-Tabelle der Elemente festgelegten Regeln. Die Überschneidung von Themen und Problemen sollte Ihnen den Weg zur Entwicklung eines neuen, experimentellen Programms mit gemischter Nutzung weisen.

Das Straßensystem ist von der Natur inspiriert. Die grünen Hauptstraßen gewährleisten die Zugänglichkeit der gesamten Anlage und schaffen S-, M- und L-Pfade für weitere Besichtigungen, um die überfüllte Akropolis zu entlasten. Die Standorte orientieren sich an den öffentlichen Plätzen verschiedener Funktionen.

Die Parzellen sind miteinander verflochten. Jede von ihnen befasst sich mit einem anderen Kontext, einer anderen Höhe, anderen Themen und stellt ein anderes Potential für die Entwicklung dar.

Mein Grundstück besteht aus Migration, globaler Erwärmung und Unterhaltung, Gastfreundschaft und Häuslichkeit. Und bestimmt es den Gebäudetyp, dessen Hauptfunktion Forschung, Besichtigung und Durchführung von Veranstaltungen ist.

ARCHITEKTONISCHER ENTWURF

KONZEPT

Die Pflanze durchläuft das ganze Jahr über vier Prozesse: Keimen, Blühen, Früchte tragen und Verwelken.

Durch Beobachtung und Forschung verstehen Wissenschaftler allmählich den Einfluss von Pflanzen auf das Klima und gleichzeitig den Einfluss des Klimas auf Pflanzen. Menschen führen verschiedene Aktivitäten im Klimawandel das ganze Jahr aus. Gleichzeitig wird eine Vielzahl von Veranstaltungen auch den Klimawandel beeinflussen.

Aufgrund dieser Auswirkungen, sind sich die Menschen der Katastrophe bewusst, die durch abnormale Klimaphänomene der globalen Erwärmung verursacht wird. Menschen müssen den Umweltschutz erhöhen und Umweltschäden reduzieren. Lassen Natur und Menschen in Harmonie leben.

1. Szene Frühling

Wenn sich das Klima im Frühjahr ändert, steigen die Temperaturen und die Pflanzen beginnen zu sprießen und zu wachsen.

Der Klimawandel wird durch den Zustand von Pflanzen untersucht.

2. Szene Sommer

Das Klima ändert sich häufig im Sommer. Gleichzeitig ist es aber auch die Jahreszeit, in der viele Pflanzen kräftig wachsen.

Viele Informationen über Pflanzenwachstum sind gesammelt, damit man die durch den Klimawandel verursachten Katastrophenjahre prognostiziert.

3. Szene Herbst

Wenn die Temperatur im Herbst allmählich abnimmt, verblassen die Blätter vieler Pflanzen allmählich, verdorren und fallen. Gleichzeitig reifen im Herbst viele Pflanzenfrüchte.

Auch die Outdoor-Veranstaltung der Menschen nehmen allmählich ab. Wissenschaftler können durch die Ernte einer großen Anzahl von Pflanzenfrüchten forschen, die Veränderungen in Pflanzen entdecken und Klimaveränderungen auf einer tieferen Ebene untersuchen

4. Szene Winter

Viele Pflanzen sind im Winter verdorrt. Die Temperatur ist auch sehr niedrig geworden.

Diese Zeit ist aber auch die geschäftigste Zeit.

Der Klimawandel und die Veränderungen der Pflanzen in ganzem Jahr sind zusammengefasst, um entsprechende Maßnahmen über globale Erwärmung zu ergreifen.